池袋RAC 2022年10月活動報告

会長 岩崎龍賀

10月第一例会

動画例会例会Vol. 2 池袋×東江戸川×浅草 10月8日出) 14:00-16:00 台東一丁目区民館

■出席者数:名 (うち自クラブ会 名出席、出席率 %)

岩崎、神山、山崎、豊澤

■例会内容

当例会では、台東区一丁目区民間にて3クラブ合同で実施いたしました。前回Vol.1で目標としていた年次大会の活動報告動画の制作補助を引き続き目的として、動画を撮る上で必須なカメラ知識についてを学びました。

また実際にドラマ制作を体験するコーナーを 設け、チームで考えた絵コンテをもとにカメラ、 音声、照明、役者などそれぞれの役職につき、 3分ほどの映像を制作しました。映像制作の基 本を実際に体験することで、作る愉しさや想像 をどこまで妥協するかを学ぶことができたと思 います。

将来的にはVol.3を企画し、映像の質を向上 させる編集の術を学ぶ機会を作ろうと思います。 (報告者:岩崎)

10月第二例会

9 クラブ合同ポリオ運動会 10月22日仕) 14:00-16:00 現地開催

■出席者数:20名 (うち自クラブ会員10名出席、出席率45%) 岩崎、春木、神山、山崎、豊澤、佐野、阪田、 豊澤、下間、孫

■例会内容

当例会では、他地区を含めた9クラブ合同で 東久留米第五小学校にて運動会を実施しまし た。10月22日ポリオデーになぞらえた、ポリ オ撲滅をテーマに白組と赤組の2チームに分か れて競技を実施しました。

普段大きく体を動かす機会もない中で、リレーや玉入れなど対決方式にすることで思い切り

体を使う事ができました。また競技の中にキャップやワクチンの流れをモチーフにしたものを取り入れるなど、ポリオ根絶に向けた意識を共有することができました。



7月20日 例会スナップ









RI2023-2024年度テーマ



世界に希望を生み出そう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1・真実か どうか 2・みんなに公平か 3・好意と友情を深めるか

4・みんなのためになるか どうか

【珠玉のことば】

人を信じよ、しかしその百倍も 自らを信じよ

(手塚治虫『未来へのことば』)

アニメ制作のため虫プロダクションを設立したが、採算を度外視した作品を制作したために、莫大な負債を抱え倒産しました。このような絶望的な状況の時でも、手塚は常に自らを信じ、ひたすら漫画を描き続けたのです。自分への信頼が無ければ、好きなことを続けられないのです。

本日の例会

8月3日休) 12:30~13:30 ガナバー公式訪問

8月例会SAA担当

司会者 有我信行会員・吉田武輝会員 ニコニコ担当 稲川 一会員

写真担当 山本伸也会員 ソングリーダー 榊原一久会員



7/20 例会報告 会員スピーチ 宮代会員

次回の例会

8月10日休)12:30~13:30 クラブ奉仕フォーラム イニシエーションスピーチ

米山慶一会員・髙木義男会員

7月20日 例会報告

司会 宮部会員 開会点鐘 里見会長 ロータリーソング ソングリーダー 有我会員

☆会員総数 36名☆出席規定適用者数 28名★本日の出席者総数 24名★〃 免除者出席数 5名★本日の出席率 72.72%

野口会員

2023~2024年度会員スピーチ に会員の皆さんにご協力を頂きま してありがとうございます。

本日の合計額:2,000円

今年度ニコニコ累計額:96,000円

会長報告

- 1. 2005-6年度ガバナー(東京東RC所属)古宮 誠一様が7月4日逝去された。享年89。 ご葬儀は近親者のみで執り行われ、香典・供 花・供物等は辞退。 後日お別れの会が行われる。
- 2. 8月3日ガバナー訪問、例会の前に写真撮影 を行うため12時15分集合。 クラブ協議会は11時から。
- 3. 本日は初めての試みで会員スピーチ 8月10日例会で米山会員、高木会員のイニ シエーションスピーチを予定。

幹事報告

1. なし

7月20日 卓話報告

氏名 有我信行

私の自己紹介からお話しさせていただきます。 大塚南口巣鴨信金前でリスクコンサルティング株 式会社を経営しております。創業45年の創業者 オーナーです。特に60歳から始めた基礎(技術) スキーは昨シーズン65日滑走し、今年も8月二 ュージーランド、11月~12月カナダ、12月から 4月は長野県白馬バレー、5月はカナダで技術練 習に励みます。渡辺一樹サロモンデモチームヘッ ドコーチに師事し、目標は70歳クラスで全日本 マスターズ技術選手権に参戦することです。シー ズンオフは体力維持目的でテニススクールに週2 通っています。スキーもテニスも同じですが、試 合よりも黙々と練習することが好きです。とても 健康そうに見えますが、いつ死んでも良いよう好 きなことや興味があることに徹底して行動をする ことが自分の生き方となっています。子供たちの 扶養と住宅ローンが終わった60歳を境に、家族 や社員たちにこれからは「立派な年寄りを目指さず」好きなことを好きなだけやる!と「不良老人宣言」をしております。一緒に遊んでいただける方がいらっしゃいましたらお声がけをお願い致します。

ロータリー入会の切欠は、事務所を大塚に移転 した時のビルオーナーがフィリピンミンダナオ島 で貧しい子供向けの学校を作っていて、お誘いい ただき理事に就任し、以後多くの子供を大学まで 支援致しました。恵まれない子供と我が家の子供 の交流もでき、奉仕活動からの我が子の教育的効 果を得ることが出来ました。その後オーナーが亡 くなり、団体が解散したため国内での奉仕活動を 探していたところ、過去何度かお誘いただいたロ ータリークラブに入ることが出来ました。ロータ リーでは「児童虐待防止運動」の行政支援体制構 築や児童養護施設との関係構築、違法ドラック追 放運動、区立小中学校環境改善支援と行政への提 言、子供の貧困対策支援などを行って参りました。 これからは、ひとりロータリアン活動として排他 的経済水域を守る離島振興支援や地方創生への観 光資源開発などのボランティア活動をして行きた いと思っています。

数年前、2580地区新任クラブ会長研修の講師でお話した自戒を込めたクラブ運営反省キーワードをお伝えして話を終えます。

【いまの気づき】●ロータリー的前例踏襲の功罪 を考える。●単年度主義の活用と限界を考える。

●BOSSとリーダーの違いを考える。●ロータリーの常識は世間の非常識になっていないか…。

時代が求める楽しいクラブを皆様とご一緒に創って行きたいと思います。皆様のご指導ご鞭撻を引き続き宜しくお願い致します。



会員スピーチ 有我会員

氏名 野口曻兵

●ロータリークラブ入会の動機等

平成8年2月、大久保治男(元会員)氏より中央大学学外教授白門会の研究会で「ロータリークラブへの入会」を勧められ、入会をさせて頂きました。ロータリークラブの事は良く知りませんでしたが、大久保先輩の話は、より世界観を持ち、様々な方々との交流は素晴らしい事である。また、「4つのテスト」の話をなされ私が起業の時に作成した「5条の訓」と相通じる所が有り入会を決意いたしました。

2自分の今日までのヒストリー等

私は昭和19年1月、岡山県総社市(旧常盤村) で出生し、隣村の清音村小学校・総社西中・総社 高校を卒業後、中央大学法学部に入学し、昭和47 年3月卒業。同年4月に学生を対象とする、アル バイトブック発行・下宿紹介/学生ジャーナル出 版/学生寮運営/生活用品販売・リース等の全国 学生協会を設立。昭和62年学校法人東京育英学 園設立、平成2年4月学校法人中央育英学園設立、 理事長・学園長に就任し3校の専門学校を設置し 現在に至っております。歴任学際関係は(平成4 年2月上海交通大学客員研究員、平成6年11月 上海中医薬大学客員教授、平成7年3月ハーバー ド大学医学部社会医学科・育英学園共同プログラ ム(充実した高齢者社会)主任研究員・共同代表 就任(平成7年より10年間の長期プログラム)、 平成19年10月中国吉林農業科技学院(バイオ研 究) 客員教授、令和3年中央大学ホームカミング デー実行委員長)。現在(平成25年中央大学評議 員。平成12年公益財団法人国際障害者記念ナイ スハート基金理事。平成29年春日大社・藤裔会 理事。平安神宮崇敬会会員。)を拝命。平成26年 度東京池袋ロータリークラブ第57代会長(クラ ブテーマはnoblesse oblige mind)。

学校法人設立には多くの方々のご支援とご協力で設立出来ました。(用地取得・校舎設計・校舎建設・最新の教育教材・教具・法令の準用解釈・教員研修・卒業後の進路・学生募集・学生指導要綱・行政報告等々)枚挙にいとまがない。中国・USAの大学との研究や授業の基は「人間愛とコミットメント」に於いてのコンセプトの合意でありました。(互いの自宅訪問や家族との親交が大切でありました、ハーバード大学とのプログラム

に著名な教授の授業は私の今の授業に参考にしております)。中央大学との関係でホームカミングデーは初めての「オンライン」開催となり、全てが新鮮で各委員の協力で成功裏に終了しました、また後輩の育成には言葉より背中を見せるの一言で有を感じました。東京育英学園設置の中央法律専門学校は「豊島区南池袋C地区再開発事業」で令和9年4月完成の47階建の前面に3階建てを建設中であります。今日まで素晴らしい諸先輩・同僚・後輩に出会い、指導と助言を頂き日々活動を致しております。感謝以外の言葉はありません。
3ロータリークラブに入会して良かった事・思わ

- ❸ロータリークラブに人会して良かった事・思わしくなかった事等
- ●「入りて学び出でて奉仕せよ」/「4つのテスト」を知り、良き先輩と出会い、今日までロータリークラブ活動に参加出来る事が良かった事と思います。
- ②同じ思いで進んでいると思った事が、「自分の考えと他の人の考え」の違いを思い起こされた時、自分を見つめなけねばならなと思った時
- ⁴今後のロータリークラブ活動で何を望み、行いたいか等
- ①可視化された5W2H1Eにもとずくロータ リークラブ活動と国際大会の事前の打ち合わ せ会等。
- ②より多くのロータリアンの入会に務めたい。



会員スピーチ 野口会員

8月お祝い

会員誕生日 有我 信行